

EU impone aranceles; México responderá igual

Escrito por Agencias

Jueves 31 de Mayo de 2018 10:47

+ Rechazan la actitud cuando esta en marcha la negociación para actualizar el TLC



CD. DE MÉXICO, 31 de Mayo de 2018.- El representante de los empresarios en la negociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), Moisés Kalach, pidió al gobierno de México una reacción similar luego del anuncio hecho por Estados Unidos, de imponer aranceles al acero y aluminio por parte de Estados Unidos.

El coordinador del Consejo Consultivo de negociaciones estratégicas del Consejo Coordinador Empresarial, enfatizó la urgencia de asumir las mismas medidas, que son poner aranceles de vuelta en la misma proporción a productos estadounidenses.

“No nos gusta hacia dónde vamos, no nos gusta lo que vemos pero es lo que es, nosotros no podemos controlar las reacciones del gobierno mexicano, lo que si

podemos controlar es como reaccionamos a ella”, señaló el representante al mencionar lo complejo de negociar con un socio comercial “que por un lado te dice que quiere llegar a un acuerdo y por otro lado te impone aranceles totalmente injustificados”.

Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), también hizo sobresalir la importancia de que México imponga medidas de represalia a los aranceles al acero y aluminio que fija Estados Unidos, para que ambos países estén en condiciones de igualdad.

“En la misma forma México habría que generar otros aranceles para otros productos que nosotros importamos de ellos, y así estaremos en igualdad de circunstancias, no esperamos llegar a eso, esperamos que nos traten como socios comerciales”, manifestó esperando en un mejor tipo de negociación para actualizar el acuerdo comercial que nació en los años 90 con el vecino del norte.

Espera que finalmente Estados Unidos ratifique una postura no arancelaria para poder continuar negociando la actualización del TLCAN y “estamos en una conversación de una sociedad entre los tres países, pero la iniciativa del alza en los aranceles al aluminio y al acero, la ha tomado Estados Unidos, no México, esperamos que puedan ratificar la extensión para México y Canadá esta misma semana”.

Respecto a la posibilidad de que esta medida tomada por el vecino del norte sea el preámbulo de una guerra comercial, los mencionados señalaron que eso no conviene a nadie, ni siquiera al propio Estados Unidos.

TOMARA REPRESALIAS

CD. DE MÉXICO.- México rechazó el criterio de la “seguridad nacional” esgrimida por los Estados Unidos para fijar aranceles a varios productos y anunció represalias que mantendrá mientras el vecino país mantenga esta situación.

En un comunicado, el Gobierno Federal a través de la Secretaría de Economía expuso

EU impone aranceles; México responderá igual

Escrito por Agencias

Jueves 31 de Mayo de 2018 10:47

que ante los aranceles impuestos por EU, México impondrá medidas equivalentes a diversos productos y las mantendrá hasta en tanto el gobierno estadounidense no elimine los aranceles impuestos.

Este es el comunicado completo:

“México ha indicado en reiteradas ocasiones que este tipo de medidas bajo el criterio de seguridad nacional no son adecuadas ni justificadas.

El acero y el aluminio son insumos que contribuyen a la competitividad de varios sectores estratégicos y altamente integrados en América del Norte, como el automotriz, aeroespacial, eléctrico y electrónico, entre otros. México es el principal comprador de aluminio y el segundo de acero de Estados Unidos.

México reitera su postura en contra de medidas proteccionistas que afectan y distorsionan el comercio internacional de mercancías.

Ante los aranceles impuestos por EE.UU., México impondrá medidas equivalentes a diversos productos como aceros planos (lamina caliente y fría, incluidos recubiertos y tubos diversos), lámparas, piernas y paletas de puerco, embutidos y preparaciones alimenticias, manzanas, uvas, arándanos, diversos quesos, entre otros, hasta por un monto equiparable al nivel de la afectación.

Esta medida estará vigente hasta en tanto el gobierno estadounidense no elimine los aranceles impuestos.

México reitera su apertura al diálogo constructivo con EE.UU., su apoyo al sistema comercial internacional y su rechazo a las medidas proteccionistas unilaterales”.

Por su parte, el canciller mexicano Luis Videgaray Caso se pronunció en redes y expuso

EU impone aranceles; México responderá igual

Escrito por Agencias

Jueves 31 de Mayo de 2018 10:47

que “el gobierno de México reprueba categóricamente las medidas proteccionistas en acero y aluminio anunciadas por EUA, y responde de manera inmediata con medidas equivalentes a una lista de productos de ese país”.

El mensaje al que se refería sobre la respuesta mexicana, surgía luego del anuncio hecho por la Secretaría de Economía, cuyo texto es el siguiente: “México lamenta profundamente y reprueba la decisión de los Estados Unidos de imponer estos aranceles a las importaciones de acero y aluminio provenientes de México a partir del 1 de junio, bajo el criterio de seguridad nacional”. Enseguida hace el anuncio sobre las medidas similares impuestas como represalia.